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■司会         安田 政昭君 

■点鐘         会長 市村 忠男君 

■ロータリーソング      我らの生業  

  ■ビジター                 

林 敏蓉様 

 

         

◆会長挨拶         会長 市村 忠男君 

 

本日のお客様は、米山奨学生林敏蓉さんです。この

後卓話をいただきます。よろしくお願いします。 
今月は、「職業奉仕月間」であります。8 月に地区職

業奉仕研究セミナーが「What is Rotary？」「21 世紀

の職業奉仕」のテーマで講演が行われました。話の一

部ですが二週に亘り報告させていただきます。 
2014 年 10 月号の「ロータリーの友」に、「ロータリ

ーは単なるボランティア団体ではない。寄付団体、慈

善団体、社交団体でもない。ロータリーには職業奉仕

という金看板がある。職業奉仕はロータリーがロータ

リーである所以の奉仕である。」と他の奉仕団体との違

いが掲載されています。 
職業奉仕を論ずるとき、第一は「1915 年サンフラン

シスコ国際大会で採択された 11 か条の道徳律」、第二

は「ロータリーの行動規範」に基づく倫理運動、第三

は「近江商人の三方よし、二宮尊徳の報徳教」第四は

「シェルドンの職業繁栄理論」があると言われていま

す。ロータリーの職業奉仕は、英語表記で「vocational 
service」となります。「天（神）から授かった職業を、

高い倫理基準を保ちながら社会に貢献する場として奉

仕の理念を実践していく機会」と解釈され、そこから

「天職」とも訳されているようです。これらの何れか

を基に各人が話すため、職業奉仕の説明が難しいとも

言われていました。 
地区の職業奉仕のセミナーにおいても、図式化した

「ロータリアンの木」を基に、上位に職業奉仕、下位

に社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕、クラブ奉仕があ

る説明がされた記憶があります。当時、職業倫理を大

切にする会社経営者、専門職個人が奉仕をする団体と

いう認識でした。が、外部の人へ金看板である職業奉

仕を説明しても理解されないのではないかと感じてい

ました。 
ロータリーの職業奉仕をこの様な概念として捉える

のではなく、各企業が定めた「社是」「社訓」「経営方

針」、専門職能であれば「職業倫理」を基に考えた方が

分かり易いと思います。 
皆さんが入会当時説明を受けたと思いますが、どの

ように感じましたか。 
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現在、職業奉仕を声高に聴くことは無くなったよう

に感じます。 
講師鈴木一作さんの講演を聞く前の内容になります。

挨拶とさせていただきます 

◆地区表彰 

 End Polio Nowキャンペーンに1,500＄以上 

 寄付したクラブへの感謝状 

               齋藤 俊彦君 

 
 

 

地区委嘱状 

               石田順一君 

 
 

               平石典嗣君 

 
 

 

 

 

 

 

 

◆親睦委員会          平石 典嗣君 

 チャリティゴルフの日程変更  5月20日(土) 

 

◆プログラム委員会       廣澤 雅信君 

 まめっこ食堂への赤い羽根共同募金の案内 

 

 

◆スマイルボックス報告    小林 勇一郎君 

  

 市村忠男会長 林敏蓉様、本日の卓話のため来訪

頂きありがとうございます。本日

は宜しくお願い致します。青少年

奉仕委員会の篠原さん、安田さん、

中川孝さん、バレーボール協会と

の打ち合わせご苦労様でした。今

後とも、宜しくお願い致します。 
 石塚龍夫ｴﾚｸﾄ ゴルフコンペ出席できませんが、

今年の目標は87回です。歳を重ねる

ごとに進化し、75歳でｴｰｼﾞｪﾝﾄが夢で

す。私は日本人なので、小麦の奴隷

にはなりたくありませんが、おいし

かったです。安田会員頑張って下さ

い。 

 岡本俊夫君  林さん、当クラブ3031回例会の卓

話、ご苦労様です。拝聴致します。

カウンセラーとして全ての面で支え

られた野沢巧君に心より敬意を表し

ます。2月17日～20日、石塚次年度の

厳命で斗六ロータリーに行って参り

ます。また、IM前日の小船井修一氏

を招いての懇親会の案内を近々致し

ます 

 石塚順一君 林ちゃん、卓話拝聴させて頂きます。

寒い日が続いております。お体ご自

愛ください。 

 渡邉佳寛君 誕生日が同じ林ちゃん、楽しい卓話

を期待しております。 

 小金幹典君 林ちゃん、卓話楽しみです。頑張っ

てください。 

 広沢雅信君 業務多忙につき、出席できず申し訳

ありませんでした。スマイル大賞あ

りがとうございました。１ケ月ぶり

なので浦島太郎状態です。林さん、

今日の卓話宜しくお願い致します。 
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◆卓話             林 敏蓉 様 

 

  
2019年の4月から帝京大学の理工学部機械精密

システム工学科に入学しました。2021年の4月か

ら米山奨学生として、真岡ロータリークラブにお

世話になっております。最近は、卒業研究も含む、

1人1人の意見を尊重した上で、自分の声も無視し

ないように努力しております。 
 本日は主に私の過去、現在、未来、そして胴体

のつなぎについて話したいと思います。どうぞよ

ろしくお願いします。 
 私が育った家庭は、両親の名言として、心の中

に限界をもたなければ人生の限界は存在しない、

といつも私に教えてくれました。いつもそばに付

き添ってくれて、私に様々な体験をさせてくれま

した。結果は良くてもうまくいかなくても、1つ、

1つの経験を私になっています。1つの例として、

私の部屋の鞄を置く棚は、私と母親と手作りしま

した。普通は買うのですが、私たち機材を買って

切ってから作って、このような体験から、プロダ

クトデザイナーになることを目指すこととなりま

した。2つ目は台湾の教育です。学校では耳を傾け、 
協調性をとること見つけました。中学校の時、風

船を動力にする車大会や水車を建てる活動など

様々な行事に参加しました。グループメンバーと

それぞれの考え方をまとめ、全員が納得できる案

をすることを大事にして、共同しくしながら取り

組みました。 
 しかし、本当の成長は、日本に来てからだと思

います。19歳の時、両親から離れ日本に参りまし

た。実際に生活すると、憧れていた日本の生活や

旅行で訪ねてきた時には全く見えなかった現実が

次々と見えてきました。最初の頃は、ほんとにト

ラブルばかりでした。周りの人に助けを求める勇

気を出すこと、冷静になって対応すること、自分

の行動に責任を問うことなど、問題を解決しなが

ら多くを学びました。まだ、自分は大人になった

とは言えませんが、日本に来て確実に成長したと

感じました。 
 以上、チャレンジする精神、耳を傾ける協調力、

コンポトゾーンを抜け出す勇気、この3つの力は私

を支えて一書に乗い込みました。今までの出会い

を感謝し、心に明記したいと思います。 
 次に私の研究について少し話させていただきま

す。 

私は自動歩行ロボットについて研究しております。 
歩行するロボットといえば、どんなロボットを連想す

るでしょうか。ソフトバンクのペッパーくんのような

ロボットでしょうか。 
実際、私が研究しているものは受動歩行ロボットで、

人間の歩行と同じように膝を曲げて歩くロボットです。

重力を利用して、ゆるやかな下り道を自然な歩行で歩

くロボットです。センサー制御やモーター動力などは

一切必要せず、重力のみであるくものです。自動受動

歩行は、エネルギー効率が高いことで知られ、人の歩

行に近いと言われます。 
 そして、私たちは今自動歩行ロボットの床反力につ

いて研究しております。人間で歩くとき、私たちの足

が床に踏む時に、床から私たちの足に反力が来ること

について研究しております。 
 次は私の将来について話したいと思います。 
 米山奨学生の面接の時、自分はプロダクトデザイナ

ーになりたいと申し上げました。皆様のおかげで今年

の4月、無事に第一希望の会社から内定をいただき、プ

ロタクトデザインナーになる目標に近づきました。将

来、人々の役に立てる自分が誇れる製品を開発してい

きたいと思います。 
 成功への道を導いた奉仕精神を心に刻み、将来は自

分の力で社会に恩返ししたいと考えております。そし

て、最も大切なことは、ここにいる皆様のように、世

界の人々に対する思いやりの気持ちで持っていきたい

と考えております。 
 最後になりますが、奨学生の心得について話したい

と思います。改めて、心強いサポート役をしてくださ

った皆様に、そして私のカウンセラーの野沢巧さんに、

感謝を申し上げたいと思います。皆様のご支援で、専

門的な技術を勉強でき、何にも心配なく自分がやりた

いことに専念することができました。例会では、日本

の様々な分野で活躍する方々から貴重な話を聞くこと

ができ、人生に対する考え方がとても豊かになったと

実感しました。さらに、学友会で各国の留学生と文化

の交流など、世界観を広げることができました。 
 以上、これで私の卓話を終わらせいただきます。あ

りがとうございました。 

 

◆出席報告         阿久津 亮 君 

 

 出席義務者 52名 事前MU 10名 実出席者 38名 

 欠席者 14名  出席率 73.08% 

 

◆スマイルボックス（1 月 19 日現在）  
                  (単位：円) 

前回までのスマイル繰越金 599,000 
会員 21,000 
ビジター 0 
本日のスマイル合計 21,000 
スマイル今期累計 620,000 
前回までの米山繰越金 20,948 
本日の米山 3,180 
米山今期累計 24,128 
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1月
1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31
日 月 火 水 木 金 土 日 月 火 水 木 金 土 日 月 火 水 木 金 土 日 月 火 水 木 金 土 日 月 火

新
年
会

例
会

例
会

■月間予定出席者 
在籍 54 名 出席免除者  1 名（有資格者 1 名 + 有理由者 名） 

例会日 出席義務 事前 MU 事後 MU 出席者 内免除者 欠席者 出席率

（％） 

補正後 月 日        

本日 1 月 19 日 52 10  38 （ － ） 14 73.08% 

 
■月間出席率（％） ※例会欠席は前日 15：00 までに必ず事務局までお知らせください。 

7 月 8 月 9 月 10 月 11 月 12 月 1 月 2 月 3 月 4 月 5 月 6 月 

83.78 70.37 73.59 74.06 68.75 75.06       


